



Angers, le 7 septembre 2021

Éric DUPOND-MORETTI et Christophe BÉCHU s'engagent sur la réalisation d'un futur centre pénitentiaire

Éric DUPOND-MORETTI, garde des Sceaux, ministre de la Justice et Christophe BÉCHU, maire d'Angers, président d'Angers Loire Métropole ont signé ce mardi 7 septembre 2021 à Angers un protocole pour réaffirmer la nécessité d'implanter un futur centre pénitentiaire dans le Maine-et-Loire.

La signature du protocole confirme la volonté commune et l'engagement du garde des Sceaux, ministre de la Justice et du maire d'Angers et président d'Angers Loire Métropole de réaliser le futur centre pénitentiaire du Maine-et-Loire sur le territoire d'Angers Loire Métropole. Doté de plus de 800 places, il viendra en remplacement du centre pénitentiaire actuel.

À cette fin, une étroite collaboration entre les services du garde des Sceaux, ministre de la Justice et ceux du maire d'Angers, président d'Angers Loire Métropole permettra de suivre les différentes phases du projet, de sa conception à sa réalisation.

D'ici la fin de l'année 2021, le garde des Sceaux viendra à Angers pour présenter le projet du futur centre pénitentiaire, précisant notamment son implantation.